



# Jimmy Wales à Crans-Montana

- par Cathy Vercauteren -

LE CRISTAL FESTIVAL  
A ATTIRÉ ENCORE UNE  
FOIS DU BEAU MONDE  
SUR LE HAUT-PLATEAU  
EN DÉCEMBRE DERNIER.  
JIMMY WALES, PETER

TORTORICI, VICTORIA ABRIL, PATRICK POIVRE  
D'ARVOR, JACQUES SÉGUÉLA ÉTAIENT PRÉSENTS À  
LA DERNIÈRE ÉDITION. ONCE AGAIN THE CRISTAL  
FESTIVAL DREW SOME WONDERFUL PEOPLE TO  
THE HAUT-PLATEAU LAST DECEMBER. JIMMY  
WALES, PETER TORTORICI, VICTORIA ABRIL,  
PATRICK POIVRE D'ARVOR, JACQUES SÉGUÉLA  
WERE PRESENT AT THE LAST EDITION.

Le Cristal Festival est devenu un rendez-vous incontournable, d'ampleur internationale, pour les professionnels de la communication, de la publicité et des médias. Et pour la troisième année consécutive, cet événement s'est déroulé à Crans-Montana. Une aubaine pour la station qui voit sa saison hivernale lancée en grandes pompes. L'apport de cet événement est sans conteste économique et médiatique. La dernière édition du Cristal Festival qui s'est déroulée du 7 au 11 décembre derniers, toujours au centre de congrès Le Régent, aura généré pas moins de 1000 accréditations et quelque 2200 nuitées sur quelques jours. Au programme: une conférence exceptionnelle donnée au centre de Congrès le Régent par l'un des hommes les plus connus au monde, celui qui a créé le cinquième site le plus consulté sur le web: le fondateur de Wikipédia, Jimmy Wales. Celui qui, en une décennie, est parvenu à



▼ Patrick Poivre d'Arvor et Christian Cappe.

édifier un réseau de connaissances à l'échelle mondiale. Le *Time Magazine* le décrit comme étant l'une des 100 personnalités les plus influentes de la planète. Parmi les autres invités de marque, il y avait le célèbre communicateur et grand spécialiste du marketing politique Jacques Séguéla ou encore le non moins connu journaliste et écrivain français PPDA, entendez par là Patrick Poivre d'Arvor. Tous deux se sont prêtés à une séance de dédicace de leurs derniers livres (respectivement *Le Pouvoir dans la Peau* et *L'expression des sentiments.....*). L'un des plus grands spécialistes de séries TV américaines, Peter Tortorici était aussi présent pour l'occasion.

### Les intérêts des acteurs sont convergents

L'objectif principal de la dernière édition était notamment d'augmenter la fréquentation du Cristal Festival, tout en faisant mieux connaître Crans-Montana, selon le directeur général du festival, Christian Cappe. «Le Cristal Festival, rendez-vous européen des professionnels de la communication, donne de la visibilité à Crans-Montana et notamment dans les milieux où l'information circule vite et bien. Ces milieux de la communication sont autant de plateformes qui permettent d'accroître la visibilité mondiale de Crans-Montana et servent ainsi notre objectif de profiler notre destination comme une marque internationale», déclare Philippe Rubod, directeur de Crans-Montana Tourisme. Rendez-vous à Crans-Montana du 12 au 16 décembre 2012 pour la prochaine édition du Cristal Festival.

The Cristal Festival, of international dimensions, for communication, publicity and media professionals, has become a rendezvous not to be missed. And for the third consecutive year, this event took place in Crans-Montana. A godsend for the resort, which sees its winter season launched in great style. Without a doubt, this event brings a contribution of both an economic and media impact to the resort. The last edition of the Cristal Festival, which took place from 7th to 11th December last, also at the Regent Congress Centre, will have generated no less than 1000 accreditations and some 2,200 overnight stays over those few days. On the programme: an exceptional conference at the Regent Congress Centre, given by one of the most well-known men in the world, who created the fifth most visited site on the web: the founder of Wikipedia, Jimmy Wales. It was he who, over a decade, managed to set up a network of knowledge on a worldwide scale. Time Magazine has described him as being one of the 100 most influential people on the planet.

Among the other distinguished guests was the well-known communicator and political marketing specialist Jacques Séguéla, and also the no less well-known French journalist and writer PPDA, Patrick Poivre d'Arvor. Both of them accepted to take part in a signing session of their latest books (respectively *Le pouvoir dans la peau* and *L'expression des sentiments.....*). One of the greatest American TV Series specialists, Peter Tortorici, was also present for the occasion.

### The actors' interests are convergent

The main objective of the last edition was, in particular, to increase the number of people coming to the Cristal Festival while at the same time promoting Crans-Montana, according to the managing director of the Festival, Christian Cappe. "The Cristal Festival, a European rendezvous of communication professionals, brings visibility to Crans-Montana, especially in circles where information circulates fast and well. These communication circles are just as many platforms that enable the world-wide visibility of Crans-Montana to be increased and serve our objective of profiling our destination as an international brand", states Philippe Rubod, the director of Crans-Montana Tourism. Rendezvous in Crans-Montana from 12th to 16th December 2012 for the 12th edition of the Cristal Festival.